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ATA N° 015/2013 
 

Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano de 2013, às 
19 horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, 
Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão. O Presidente 
cumprimentou todos os presentes, solicitando, desde logo, a 
leitura da ata da Sessão anterior. Lida a ata, a mesma foi 
apreciada  e votada, restando aprovada, por unanimidade. 
Prosseguindo, solicitou a leitura dos expedientes. Expediente 
do Executivo. Ofícios: Nº 162/13, encaminhando Projeto de Lei 
nº 033/13, que altera a Lei Municipal nº 787/07, de 29 de maio 
de 2007, que cria empregos destinados a atender ao 
Programa de Agentes Comunitários de Saúde – PACS; nº 
163/13, encaminhando Projeto de Lei nº 034/13, que autoriza 
abertura de Crédito Especial no valor de R$ 100.000,00, 
visando aplicação de recursos vinculados, provenientes do 
Governo Estadual, e nº 164/13, encaminhando Projeto de Lei 
nº 035/13, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 
celebrar Convênio com o Coral São José Roca Sales, cujo 
objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 3.600,00. 
Expediente do Legislativo: Requerimento nº 027/2013, do 
Vereador Henrique Pivatto e Indicações: Números 051/13 e 
053/13, do Vereador Cristian Prade, número 061/13, do 
Vereador Henrique Pivatto e número 062/13, do Vereador 
Gilmar Dilkin. Expediente Externo: Convite do Presidente da 
CODEVAT, Senhor José Luiz Cenci, para participarem do 
Fórum Regional da Participação Popular e Cidadã – 
Orçamento 2014, no dia 02 de julho de 2013, às 17 horas, no 
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auditório do prédio 7 da Univates, em Lajeado. Convite da 
Comissão Organizadora Estadual da 2ª Conferência Nacional 
de Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidário, que tem 
como tema geral “Por um Brasil Rural com Gente do Jeito que 
a Gente Quer”, no dia 04 de julho de 2013, com início às 8h e 
término às 17 horas, no auditório do prédio 16 da Univates, em 
Lajeado. Comunicação da DPM, da realização da 
Convenção Regional, no dia 04 de julho de 2013, na cidade 
de Lajeado, no Hotel Imperatriz, com o Tema Capacitação 
dos Integrantes do Poder Legislativo. Prosseguindo, o 
Presidente, pediu para que fossem lidos os Projetos de Leis, de 
números 033/13, 034/13, e 035/13, protocolados na Sessão. 
Com a concordância do Plenário, colocou-os para 
apreciação, individualmente, de forma imediata.  Depois de 
apreciados, foram votados e aprovados, por unanimidade.O 
Vereador Cleber, em relação ao Projeto de Lei nª 033/13, não 
concordou que fosse apreciado e votado desde logo, 
dizendo que mantem a sua posição anterior, pois, por tratar-
se de Alteração de Lei, deveria ser remetido às Comissões.  
Durante a apreciação do Projeto de Lei nº 034/13, que trata 
da Abertura de Crédito Especial no valor de R$ 100.000,00, 
para aquisição de uma VAN, o Presidente solicitou ao 
Secretário da Saúde, presente a sessão, para esclarecer 
algumas dúvidas dos Vereadores. Concluídas as explicações 
do Secretário, o Vereador Cleber registrou o seu 
agradecimento ao Governo do Estado, através do Secretário 
Estadual  Silvio Simonis, do PDT, por contemplar o Município 
com recursos. Disse que tem que ter a grandeza de 
agradecer, mesmo não estando aliado ao Governo do PT, 
fazendo parte,  apenas, de algumas cadeiras. O Vereador 
Osmar, depois de apreciar o Projeto de Lei nº 035/13, que 
trata da concessão de auxílio ao Coral São José, disse que 
seria importante que, quando fossem apreciados os Projetos 
dessa natureza,  os interessados se fizessem presentes, a fim 
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de prestigiar a Casa Legislativa, palavras que foram 
endossadas pelo Vereador Cristian e pelo Presidente. A 
seguir, com a concordância do Plenário, foi colocado para 
apreciação o requerimento nº 027/13, do Vereador Henrique 
Pivatto, protocolado na Sessão, que solicita para que seja 
enviado ofício ao Executivo Municipal, a fim de criar um 
Projeto de Lei, que dispõe sobre o novo regramento para os 
serviços de coleta de entulhos, oriundos de obras, 
estabelecendo uma padronização para a contratação dos 
serviços de caçambas estacionárias (ou container), nos 
termos do modelo de Projeto de Lei anexo ao requerimento. 
Na apreciação, o Vereador Osmar parabenizou o colega 
Pivatto, pela iniciativa, afirmando que se for implantado o 
sistema sugerido, facilitará ao Município na limpeza da 
cidade. Da mesma forma, o colega foi cumprimentado pelos 
Vereadores Braulio e Cleber. Devidamente analisado e 
discutido, foi votado e aprovado, por unanimidade. Dando 
prosseguimento, o Presidente solicitou a leitura das 
indicações: Nº 051/2013, do Vereador Cristian Prade, 
solicitando ao Executivo Municipal, para que avalie a 
possibilidade de realizar reparos na estrada geral da Linha 
Sete de Setembro, assim como para que estude a 
possibilidade de colocar calçamento ao longo deste trajeto, 
que compreende os trajetos da estrada geral da propriedade 
de Anely Tonini até a propriedade de Walter Jora, e outra, de 
nº 053/13, solicitando ao Executivo Municipal, para que avalie 
a possibilidade de implantar um secador de milho na 
localidade de Linha Três Pinheiros, uma vez que a produção 
de milho na região alta é expressiva; nº 061/13, do Vereador 
Henrique Pivatto, solicitando para que através do setor 
responsável, seja elaborado um Código de Obras no 
Município, e nº 062/13, do Vereador Gilmar Dilkin, solicitando 
para que sejam colocadas luminárias no trecho da Rua 31 de 
Março até a Sub-Estação. O Presidente colocou para 
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apreciação do Plenário, as despesas de diárias para 
participação de quatro Vereadores da Câmara, na XVI 
Marcha  a Brasilia em Defesa dos Municípios, que ocorrerá de 
08 a 11 de julho de 2013. O Presidente informou que, a 
princípio, participariam quatro Vereadores do evento. Assim, 
disse que, mesmo com autorização da Câmara, a 
participação dependeria do resultado dos movimentos que 
estão ocorrendo no País, uma vez que, além de participar do 
evento, os Vereadores aproveitariam a estada em Brasilia, 
para manter contatos com os mais diversos Ministérios, 
Deputados e Senadores. Diante das colocações do 
Presidente, o Plenário aprovou o pagamento das despesas 
sugeridas. O Vereador Osmar solicitou espaço para se 
manifestar sobre o Campeonato Municipal, para o qual a 
Casa Legislativa autorizou a concessão de auxílio. Disse que, 
o Campeonato chegou ao seu final, sendo que o Vereador 
fez parte da equipe do Concórdia, em substituição ao Senhor 
Darci Muller, na condição de treinador da equipe. 
Agradeceu ao Professor José Mário e sua equipe pelo belo 
trabalho realizado, sem a ocorrência de nenhuma briga. 
Parabenizou a equipe do XV, que se consagrou Campeã, 
mesmo perdendo do Concórdia. Está satisfeito pela equipe 
do Concórdia, uma vez que, mesmo ficando em segundo 
lugar, mantiveram uma exemplar disciplina. Afirmou que é 
muito gratificante voltar a ser treinador. Agradeceu a todas 
as equipes que participaram do Campeonato, 
especialmente pela disciplina. O Presidente reforçou o que o 
Vereador Osmar colocou, dizendo que Roca Sales está de 
parabéns. O Campeonato só teve participação de quatro 
equipes, mas foi muito valorizado, o que leva a crer que no 
próximo ano mais equipes participarão. O Presidente disse 
que ficou muito satisfeito ao perceber o sucesso do 
Campeonato, uma vez que quando fez a entrega da 
premiação para o segundo colocado, - o Esporte Clube 
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Concórdia -, todos os jogadores permaneceram no local, 
demonstrando a valorização do evento. Assim, a Câmara se 
sente também valorizada, pois foi aprovado o auxílio para 
custear a arbitragem do Campeonato. Por último, 
parabenizou o colega Osmar, por ter conquistado o segundo 
lugar, como técnico do Clube. Afirmando que isto é uma 
honra. O Presidente agradeceu, também, aos colegas pela 
participação na Audiência Pública, que tratou sobre o 
estacionamento no centro, uma vez que este é o primeiro 
passo a possível solução do problema.. Nada mais havendo a 
se tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. 
Sala das Sessões, 24 de junho de 2013. 
 
Paulo G. Koste      Cristian A. Prade    
  Presidente          Secretário  
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